Hildegard Petter wurde für ihr besonderes Engagement in der Leichtathletik-Nachwuchsförderung der und



präventiven Kinder- und Jugendarbeit mit der Ehrenbürgerschaft der Stadt Guben geehrt. Bürgermeister Klaus-Dieter Hübner und Innen-minister Jörg Schönbohm nahmen am Mittwoch die Auszeichnung vor.

ging der in dieser Woche langjährige Integrationsbeauftragte der Stadt Cottbus, Michael Wegener, in den Ruhestand. Ihm sind maßgebliche Initiativen für Toleranz und Weltoffenheit in der Stadt



zu verdanken. Heike Konzack wird bis zur Berufung eines Integrationsbeauftragten an seine Stelle treten. Ihre Wahl gilt als wahrscheinlich. Der frühere Weltklasse-Turn-

er Ronny Ziesmer nimmt am Sonntag vor dem Bundesliga-heimspiel des FC Energie Cottbus gegen den Hamburger SV



eine Spende für seine Stiftung "Allianz der Hoffnung" entgegen. Die Spende ist der Er-lös der Versteigerung des Kanzlersitzes" von Bun-"Kanzlersitzes" von Museums Cottbus, **Christina Kliem**, erhielt für ihre großen Verdienste in der ehren-

deskanzlerin Angela Merkel, die Ehrenmitglied des FC Energie Cottbus und gleichzeitig Schirmherrin der Stiftung ist. Der Sitz war den Fans 557,23 Euro wert. Bürgermeister Klaus Heinrich schlug in diesen Tagen bei einem Richtfest den letzten Heinrich Nagel für die neue Turnhalle in Briesen ein. Die Gemeinde investiert dafür 700 000 Euro, die Fertigstellung ist für das Frühjahr 2009 geplant. Die Leiterin des Wendischen

amtlichen Arbeit in der Oberund Niederlausitz das Ehren-

abzeichen der DOMOWINA.

Vorsitzende

Stiftungsrates der Branden-

Cottbus, Frau Ministerin, Prof.

Dr. Johanna Wanka hat in dieser Woche mit ver.die einen

neuen Tarifvertrag für die

Stiftung unterschrieben: "Ich

burgischen

des

Kulturstiftung

freue dass mich, die Beschäftigten nunmehr zügig finanzielle Verbesserungen erhalten." Mit dem Tarifrecht werden die Einkommens- und Arbeitsbedingungen der Beschäftigten in der Brandenburgischen Kulturstiftung Cottbus wieder weit-



denen

gehend

Beschäftigten beim Land Brandenburg entsprechen. Der Vertrag gilt bis zum 31. Dezember 2012. Bis dahin sind auch betriebsbedingte Kündigungen ausgeschlossen. Ein Jahr haben die Musiker Marian Torsten Karow, Norman Gatzke. Kleinau, Detlef "Semmel" Thom und Birthe Kleemann (voc), gemeinsam mit Lutz Jank am neuen Sound der Band Klangfeuer gefeilt. Nun erscheint endlich das erste Album "Zeit zum Reden". Die "Record Release Party" wird am 10. Oktober um 20 Uhr in Alten Chemiefabrik gefeiert. Das Besondere an Klangfeuer ist, dass die Band Generationen verbindet. Auch die Musiker stehen dafür. "Al-



ter spielt beim Musizieren keine Rolle, Musik verbindet, Musik ist zeitlos. Wir passen einfach perfekt zusammen, menschlich, wie auch künstlerisch", so Karow. Am 27. September ging der

Leistungswettbewerb Handwerk auf Landesebene zu Ende - mit einem klaren Ergebnis. Björn Große aus Glinzig konnte den Landessieg nach Südbrandenburg holen. Der frischgebackene Maurer-Geselle hat das handwerkliche Geschick quasi im Blut. So fand ein Teil seiner dreijährigen Ausbildung im familiären Betrieb statt. Kein Wunder also, dass seine Arbeitsprobe, eine Wandscheibe mit Zierfeld, Rollschicht und Rundbogen, von der Jury als beste Leis-

tung bewertet wurde. Das Benefiz-Ergometer-Treten der Johanniter in der Spreegalerie brachte 619 Euro für den Ambulanten Kinderhospizdienst. Unter anderem Oberbürgermeister Frank Szymanski und Beigeordneter Berndt Weiße sowie zahlreiche Bürger waren dafür in die Pedale getreten. Apothe-ker Dr. **Andreas Baumgärtel** stockte auf 1 500 Euro auf: "Solch aufopferungsvolle und wichtige Arbeit wie der Am-Kinderhospizdienst bulante kann einfach nicht genug Hilfe und Unterstützung erhalten"

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, Weinreich, CGA-Archiv